

---

## [Nouveau spectacle de projections monumentales sur la Cathédrale de Rouen](#)

En cette année d'Armada, durant laquelle la ville centre de la Métropole Rouen Normandie va accueillir les plus grands voiliers du monde entier, les épopées humaines et notamment maritimes seront à l'honneur du nouveau spectacle « Cathédrale de Lumière ». Les projections monumentales seront proposées sur l'édifice de la Cathédrale de Rouen du 1er juin au 15 septembre 2019. Cette nouvelle création originale « Les nouveaux mondes » sera diffusée en boucle avec le spectacle « Vikings ». Les spectacles seront projetés chaque soir, pendant 50 minutes (2 boucles) sur le parvis de la Cathédrale. De Neil Armstrong, en passant entre autres par Marco Polo, Christophe Colomb, les paradis envoûtants et les nouvelles civilisations, ce spectacle ne manquera pas de faire voyager petits et grands dans une ambiance musicale captivante.

[DP Les Nouveaux Mondes2019.pdf](#)